# Hier einige wichtige Themenbereiche/Erfahrungsberichte zum Baryt

#### Lehrerin einer Primarschulklasse mit lauten, unruhigen Schülern

Da ich selber gerne immer Steine um mich hatte war klar, als ich vom Baryt hörte, dass ich diesen Stein in meinem Klassenzimmer wollte. Zu dieser Zeit hatte ich eine eher schwierige 4. Klässler-Klasse, viele von ihnen unkonzentrierte und laute Schüler. Ich bestellte 10kg Baryt und verteilte 8kg im Klassenzimmer und aus den restlichen machte ich kleine Stücke, die die Schüler jederzeit, freiwillig natürlich, bei sich am Platz haben durften. Innerhalb von 2-3 Wochen merkte ich, wie es ruhiger und ausgeglichener wurde im Zimmer. Die Schüler konnten sich besser konzentrieren und arbeiteten fokussierter. Es war, als fiel ein Druck von ihnen und die Stimmung wurde dadurch leichter und die Schule machte den meisten mehr Spass. Schön zu sehen war, dass viele von den Kindern gerne einen Baryt zu sich nahmen und manchmal intuitiv auflegten, wenn sie z.B. Bauchweh hatten oder ihnen etwas weh tat. Ich habe den Baryt nun seit 5 Jahren im Klassenzimmer und bin immer noch begeistert von seiner Wirkung.

### Frau mit starker Elektrosmog-Empfindlichkeit

Nach einer starken Chemotherapie vor ein paar Jahren entwickelte sich bei mir eine starke Empfindlichkeit gegenüber Elektrosmog und allen Arten von Strahlung. Es wurde immer schwieriger, in meiner Wohnung zu leben, obwohl ich ganz bewusst alle Stromquellen minimierte und auf unnötige Strahlungsgeräte wie z.B. W-LAN, Funktelefon und Handy verzichtete. Da aber überall im Haus W-LAN Router sind und viele Stromleitungen verlaufen, ging es mir immer schlechter. Ich probierte vieles aus, was keine oder nur leichte Besserung brachte. Ein Bekannter erzählte mir dann von Baryt. Ich testete es mal mit 5kg im Schlafzimmer und merkte sofort, dass es mir da besser ging und ich nach langer Zeit wieder ruhig schlafen konnte. So kam in jedes Zimmer Baryt, es tut mir sehr gut und seitdem fühle ich mich in meinem Zuhause endlich wieder gut. Danke für eure gute Beratung!

### Bessere Konzentration bei Prüfungen

Ich bin im Studium und hatte schon immer etwas Mühe, konzentriert zu arbeiten, auch die Prüfungsangst ist ein grosses Thema bei mir. Ich habe zuhause an meinen Arbeitsplatz einige Baryte und trage sehr gerne meinen Baryt Anhänger. Seither fällt es mir leichter zu lernen und konzentriert zu arbeiten. Bei Prüfungen nehme ich noch einen Baryt in die Hosentasche und bin nun an den Prüfungen entspannter und nicht mehr so nervös.

## Ängstlicher Hund

Nach einem Unfall war unser Hund sehr ängstlich und schreckhaft. Zuhause schreckte er bei fast jedem Geräusch auf und schlief nur noch bei uns im Bett. Auch die Spaziergänge waren für ihn eine Qual, er hatte vor allen Hunden und Menschen die ihm zu nahe kamen grosse Angst und schnappte schnell zu. Er hat jegliches Vertrauen in seine Umwelt verloren. Ihr habt uns einen kleinen Anhänger geschliffen, welchen er trägt und wir haben Baryt um seinen Schlafplatz gelegt. Schon am ersten Tag legte er sich in sein Hundebett und nach ein paar Tagen schlief er nur noch beim Baryt. Mit jeder Woche wurde er ruhiger und sein Urvertrauen kam wieder zurück. Nach gut einem halben Jahr können wir nun sagen, er ist schon fast wieder der Alte. Was ganz toll ist, er hinkte nach seinem Unfall und es wurde uns gesagt, dass dies bleiben würde. Heute hinkt er überhaupt nicht mehr.

#### Schlafstörungen mit Restless Legs (unruhige Beine)

Ich konnte seit langer Zeit nie richtig Durchschlafen, wache meist nach 2-3 Stunden auf und kann dann nur schlecht wieder einschlafen. Seit fünf Jahren leide ich auch unter dem Restless Leg Syndrom, das sich nachts besonders bemerkbar macht und mich noch schlechter schlafen liess. Ich litt mit der Zeit an starker Erschöpfung tagsüber und es fiel mir immer schwerer, für meine Familie präsent zu sein. Seit ich unter meinem Bett Baryt habe, schlafe ich wieder besser und manchmal sogar bis zu sieben Stunden am Stück, was eine wahre Wohltat ist. Es gibt Tage, da plagen mich meine unruhigen Beine etwas mehr, dann klebe ich mit einem Pflaster noch zusätzlich die zwei Baryt Handschmeichler von euch an meine Waden. Sofort wird es dann besser und ich spüre kaum noch ein Kribbeln in meinen Beinen.

# Unruhige Kühe und krankes Pferd

Wir haben einen Bauernhof mit rund 50 Kühen in einem Laufstall. Durch die verschiedenen Elektroleitungen und Elektrogeräte im ganzen Stall sowie verschiedene Wasserläufen unter dem Stall herrschte im Stall eine chaotische Energie, welche sich auf einige Kühe übertragen hatte. Nachdem wir im Stall über 100kg Baryt gezielt und verteilt auslegten, wurde die Energie harmonischer und ausgeglichener und die Kühe wurden ruhiger. Die gleiche Wirkung hatte der Baryt in einer einzelnen Pferdeboxe, da wurden in alle 4 Ecken ein grosser Barytstein platziert, danach ging es dem Pferd viel besser und wurde wieder gesund.